

♪ 3年生になって 生徒作文

3年生になって最高学年という実感は最初なくて、これから進路や勉強がいっぱいになると思っていました。3ヶ月も休校で、今思うと課題だけで終わらして、もっと勉強も少しずつしていたらテストもあまり困らなかったと思います。すごい後悔しています。休校中、運動していなかった時は、はやく部活したいとすごく思いました。休校がなかったら、もっと後輩と仲良く練習できたと思います。これから、自分たちがお手本になるのもっとしっかりした先輩になりたいです。総体や修学旅行など行事が中止になったのはすごい悲しいです。これまで努力して練習したけど最後の最後で発揮出来なかったのが悔しいです。高校生になったら新しい夢などができる事を願っています。

これから勉強と戦う毎日だけど、あきらめず、行きたい高校に行けるように頑張りたいです。自分は分からない所を放置してしまうので、いろんな先生に質問など出来るようにしたいです。最近では自分で計画を立てて、何時に勉強、何時にご飯など考えて、出来るだけ少しでも計画が上手くいくようにしています。家族からも応援してくれて兄に宿題など教えてくれてすごい感謝しています。

どうやったら理解出来るのかなどがあり、この先その不安が高くなっていくと自分でも思います。

先輩として少しでも後輩に役立てるようにもなりたいです。そこは先輩みたいになりたいって思っほしいし、何年たっても優しい人でいたいです。

将来の事も考え、仕事も出来る大人になって家族に見てもらいたいです。これから辛い日々になるけど、負けないように努力していきたいです。

3年生になって変わった事の一つは勉強です。新型コロナの休校が終わって、授業が始まって2年生の時には覚えていたはずの事を忘れてしまっていたり、新しく出てきた言葉や、覚えなないといけない言葉が新しく出てきたりして苦勞しました。それに、3年生になって2年生の頃よりも勉強が難しくなっていると思うので、2年生だった頃よりも、もっと普段から勉強しようと思います。

他にも変わった事があります。それは、テストです。休校が終わってすぐにテストがあったし、進路相談の時にテストや行事の予定表を見せてもらった時、すごくテストが多かったです。だから、テストの時に困らないように普段の授業の時から分からない所があったら、もっと質問したり、教科書やノートをよく読んで、分からない所をなくしておくようにしたいです。

3年生になって、新しく1年生が入ってきて、部活でも2年生だった頃よりも、もっと先輩としての自覚が必要になっていくと思います。でも、まだコロナで部活ができていないので、それまでにしっかり準備をして自覚をもてるようにしたいです。そのために、部活以外にも勉強や、テストなど、いろいろな事をしっかり準備して、3年生になったという自覚を持って行動できるように、気を付けようと思います。

1組

学年目標 「五つの心」

- 一 「ハイ」という素直な心
- 二 「すみません」という反省の心
- 三 「おかげさまで」という謙虚な心
- 四 「私がします」という奉仕の心
- 五 「ありがとう」という感謝の心

